



## **Le compte à rebours avant le Sommet de Carthagène pour un Monde Sans Mines**

**Bruxelles**, le 29 septembre 2009 - Qu'est-ce qui a changé dix ans après l'entrée en vigueur de la Convention sur les Mines Antipersonnel ? Quels sont les défis qui restent à affronter, et quelles sont les opportunités que le *Sommet de Carthagène pour un Monde Sans Mines* a à offrir ? Telles furent certaines des questions posées lors d'un séminaire organisé par la Commission Européenne à Bruxelles le 28 septembre.

« Bien que l'on peut déjà apercevoir la lumière au bout du tunnel, beaucoup de travail doit encore être accompli en vue de déminer les zones contaminées et d'assister les victimes » a indiqué Kerry Brinkert, Directeur de l'Unité d'Appui pour l'Application de la Convention sur les Mines Antipersonnel, intervenant lors du séminaire. « *Le Sommet de Carthagène* représente l'occasion pour l'Europe et le reste de la Communauté internationale de réaffirmer leur vision commune d'un monde sans mines. »

### **Les défis spécifiques restants**

La Campagne Internationale pour Interdire les Mines (en anglais, ICBL) et MAG (Mines Advisory Group) ont également participé au séminaire et ont exigé de la Commission Européenne qu'elle continue de soutenir pleinement la mise en œuvre de la Convention.

« Le leadership de l'Union Européenne et de la Commission a été, par le passé, impressionnant, et la volonté de réaliser un monde sans mines est toujours là. Le système de financement qui est actuellement en place est toutefois trop complexe », a expliqué Sylvie Brigot, Directeur Exécutif d'ICBL. « Pendant ce temps, les communautés et survivants affectés attendent toujours un soutien qui satisfasse leurs besoins et les promesses politiques qui ont été faites. » ICBL a ainsi exhorté les Etats membres de l'Union et de la Commission Européennes à se présenter à Carthagène avec des promesses concrètes de soutien financier en matière de déminage et d'assistance aux victimes.

### **Les dirigeants mondiaux réaffirment leur attachement au Sommet de Carthagène**

La Présidence de l'Union Européenne a elle aussi pris part au séminaire par le biais de la participation de l'Ambassadeur de Suède, Lars-Erik Wingren. « Cela fait à présent un peu plus de dix ans que l'Union Européenne a montré un soutien sans faille pour la mise en œuvre de la Convention, » a souligné l'Ambassadeur Wingren. « L'action contre les mines demeure une priorité pour l'Union Européenne. »

*Le Sommet de Carthagène pour un Monde Sans Mines*, qui aura lieu à Carthagène en Colombie du 30 novembre au 4 décembre 2009, est le nom qui a été donné à la Seconde Conférence d'Examen de la Convention sur les Mines Antipersonnel.

###

Pour plus d'information sur *Le Sommet de Carthagène pour un Monde Sans Mines*, ou pour obtenir un rendez-vous, veuillez contacter Laila Rodriguez au +41 (0) 22 906 16 69 ou à [l.rodriguez@gichd.org](mailto:l.rodriguez@gichd.org). Pour des informations supplémentaires : [www.cartagenasummit.org](http://www.cartagenasummit.org) et [www.cartagenasummit.gov.co](http://www.cartagenasummit.gov.co).